

Avanzan gestiones para renovar infraestructura de Bomberos de Petorca

Alcalde y presidente nacional de la entidad se reunieron para analizar futuros proyectos

PETORCA.- En el marco del fortalecimiento de la gestión en seguridad y emergencias comunales, el alcalde Gustavo Henríquez sostuvo una importante audiencia con el presidente nacional de Bomberos de Chile, Juan Carlos Field Bravo, con el objetivo de avanzar en proyectos de mejoramiento de la infraestructura del Cuerpo de Bomberos de Petorca y sus respectivas compañías.

El alcalde Henríquez destacó el valor estratégico de esta gestión: "Estamos impulsando con firmeza el proyecto de nuevos cuarteles para nuestros bomberos, porque sabemos que mejorar sus condiciones de trabajo es también cuidar a la comunidad. Esta reunión fue clave para avanzar en esa línea y asegurar apoyo desde el nivel nacional".

Durante la audiencia se abordaron diversos aspectos técnicos, logísticos y administrativos fundamentales para avanzar en el diseño y ejecución de futuros proyectos de infraestructura. El objetivo central es contar con el respaldo de la Junta Nacional de Bomberos, de manera de que, a través de la Secretaría de Planificación Comunal (Secplac), el municipio pueda postular a distintas líneas de financiamiento que permitan concretar tanto el diseño como la posterior construcción de nuevas instalaciones para el Cuerpo de Bomberos de Petorca y sus tres compañías.